

VII Premio ARCOmadrid/BEEP de arte electrónico

Publicado 17-01-2012

BEEP en su afán de difusión y desarrollo del arte electrónico, convoca junto a la Feria Internacional de Arte ARCOmadrid el premio. Premio ARCOmadrid/BEEP de Arte Electrónico.

El objetivo del Premio es promover la investigación, producción y exhibición del arte vinculado a las nuevas tecnologías o arte electrónico. Su finalidad es potenciar la creación artística vinculada a la tecnología, favorecer la comunicación entre los fabricantes / creadores de tecnología y los artistas creadores. Una colaboración natural que beneficiará y enriquecerá a ambos. Este premio está dotado con una cantidad máxima de 15.000 euros (impuestos incluidos). El Premio será fallado por Jurados internacionales de especialistas de reconocido prestigio.

Bases en internet

Las bases del concurso así como las inscripciones pueden realizarse a través de internet. El primer día de la feria, 15 de febrero, concluye el período de inscripción, pudiéndose formalizar en la propia feria. Este VII Premio se fallará el 17 de febrero en el mismo certamen, y la obra ganadora pasará a formar parte de la colección BEEP.